



令和7年7月発行
 第四吉備保育園
 (086)293-1717

いよいよ夏本番ですね。子どもたちは暑さを感じさせないくらい元気にお外で遊んでいます。子どもたちの体調管理に気をつけながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思います。



おねがい・おしらせ

○平日は18:01から延長保育となります。延長保育を利用する際は園に電話をお願いします。連絡がない場合はこちらから掛けさせていただきます。

○9:00からはクラスの活動が始まるので9:00までに登園をお願いします。

○今月も、プールやどろんこ遊び、水遊びがあります。すべての持ち物に記名をお願いします。

○カラー帽子はこまめに洗濯をお願いします。

〈7月の予定〉

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	
火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	
			七夕お楽しみ会												
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木
身体計測(3未)	身体計測(3上)	移動図書			海の日			避難訓練					(プーさん文庫(5・3歳児))		



クラスだより

〈たいよう組〉

今月はプールが始まります。宝探しやフープくぐりなどを通して、水の冷たさや気持ち良さを感じながら楽しく活動していきたいと思います。また、少しずつ鼓隊の練習をしています。今月は実際に太鼓やカラーガードに触れながら進めていこうと思っています。

生活面では、スモックをきれいに畳んだり、靴を揃えたりと細かい所まで意識できるようにしていきたいです。

〈にじ組〉

今月からはいよいよプールが始まります。できるだけ一人で水着の着脱を頑張れるように見守ってきたいです。水の中ではダイナミックに遊べるように色々挑戦し楽しみながら、水ならではの感触を思う存分味わいたいと思っています。

生活面では、「時計の長い針が〇〇までに片付ける」など、限られた時間の中で活動することに意識が持てるように練習していこうと思っています。

〈そら組〉

畑に行くと、少しずつ生長している野菜に気づき、教えてくれます。野菜が出来ていると嬉しそうに見たり触ったりしていました。食事では、箸を持って食べることを頑張っています。正しい箸の持ち方を知らせていきたいと思っています。

今月は初めての大きいプールに入ります。約束事を知らせ、安全に楽しく遊べるようにしていきたいです。

〈つき組〉

気温がどんどん上がり、スモックを脱いだり、水分補給をこまめにしたりして過ごしています。その中で脱いだ衣服を畳もうとする姿が見られます。まだ、一人ですることは難しいので先生たちと練習していきたいです。

また、生活面だけでなく遊びの面でも自発的に友達を誘ったり、話しかけたりする姿を見守ってきたいです。

〈ほし組〉

最近のほし組さんは、パクパクと意欲的に給食を食べたり、紙パンツやズボンの着脱を自分でやってみようとしていたりする姿がたくさん見られ、成長を感じています。

今月から水遊びが始まります。安全に遊べるように気を付けながら思い切り水遊びが楽しめるようにしていこうと思っています。よろしくお願いします。

〈ゆき組〉

大きい組さんや担任以外の先生などの色々な人との関わりで、周りの人への興味や関心が高まっているゆき組さん。クラスのお友達にも自分から近づいて顔を寄せたり、頭をくっつけたりなど微笑ましい姿が見られます。

7月も言葉の代わりに泣いたり笑ったりしながら自分の思いを表現し、受け止めてもらえる安心感を感じられるよう、引き続き人への信頼を育てていきたいと思っています。